

CDA logra 12 medallas en Regional de Remoergómetro y apunta al Nacional

Con 12 medallas en varias categorías, el Club Deportivo Alemán de Concepción vivió una jornada consagratoria en el Torneo Regional de Remoergómetro disputado en la U. Federico Santa María, en Hualpén. La competencia, que congregó a exponentes del Biobío en esta variante indoor del remo, midió el avance técnico y físico en un semestre de crecimiento sostenido del CDA, que tuvo a todos sus equipos en el podio. En la serie Pre Alevín Masculino, Álvaro Sáez se quedó con el primer lugar, mientras que Lisa Castro obtuvo el tercer puesto femenino, rama donde Javiera Carrasco alcanzó el oro en Infantil. La profesora Elsie Quintana valoró el proceso de transición que están viviendo los deportistas más jóvenes. "Están pasando de lo recreativo, formativo, a un nivel más competitivo, por lo que el rendimiento va creciendo. Algunos están obteniendo podios y otros mejorando sus marcas anteriores", señaló. El éxito del CDA también se extendió a las categorías su-

periores. Isabel Gotelli fue tercera en Juvenil Femenino, y Franco Sáez consiguió plata en Cadete Masculino. En el Máster Masculino, Juan Carlos, Nivaldo Yáñez y Diego Caamaño se coronaron campeones, mientras que Álvaro Hurtado y Alfredo Quintana cerraron terceros. Por su parte, en el Máster Femenino, Alejandra Escobar y Daniela Peña subieron a lo más alto del podio. El entrenador Nivaldo Yáñez atribuyó los buenos resultados a una mejora integral en la disciplina del grupo. "Ha sido clave el fortalecimiento del compromiso de los remeros con el proceso deportivo. Hemos visto una mayor regularidad en la asistencia, una actitud más proactiva frente a los entrenamientos y una disposición creciente al trabajo colaborativo", sostuvo. El siguiente desafío será el Campeonato Nacional de Ergómetro, a realizarse los días 5 y 6 de julio en Valdivia. El CDA dirá presente en las categorías Pre-alevín, Alevín, Infantil, Cadete, Juvenil y Máster.

FOTO: CLUB DEPORTIVO ALEMAN

